



FLORES ES EL PRESIDENTE DE PARLAMERICAS.

ParlAmericas aprobó la creación de una red para trabajar por la seguridad

IMPORTANCIA. *Iniciativa fue planteada por el senador por Los Ríos Iván Flores.*

El Consejo de ParlAmericas, entidad compuesta por las legislaturas nacionales de los 35 Estados de las cuatro Américas, aprobó la creación de una cuarta red de trabajo parlamentario enfocada en la Seguridad Multidimensional. Es una idea que fue propuesta por el senador por Los Ríos Iván Flores, presidente de ParlAmericas.

“Se trata no sólo de la seguridad pública, sino de la energética, la alimentaria, la seguridad hídrica. ¿Cómo hacemos para que este continente, el más violento del mundo, vuelva por el carril del crecimiento, de la buena convivencia y particularmente la sostenibilidad? Desafíos que debemos asumir desde todo los Parlamentos”, señaló Flores.

INSTANCIAS

El legislador también valoró

que el Consejo de ParlAmericas incluya y permita el acceso en toma decisiones de los 35 países integrantes.

“Esa es la homogeneidad que intentamos crear entre países ricos, entre países pobres, entre países emergentes, todos trabajando por una mejor América a través de su diplomacia parlamentaria, de integración parlamentaria de trabajo conjunto”.

La determinación de ParlAmericas está alineada con la Cumbre de las Naciones que se va a realizar en el mes de diciembre en República Dominicana donde también se hablará de Seguridad Multidimensional.

La nueva red se suma a las que ya existen desde hace 15 años: Red de género o de guía de género, Red de Cambio Climático y Sustentabilidad; y la Red de Parlamento Abierto. ☞